「市長への手紙」HP掲載データ(令和5年8月分)

見出し	0508-7 宇部町においてバスの運行を検討してほしい
ご意見	宇部駅を起点として、各部落を回るシャトルバスを運行できないか。
回答	宇部地域の交通対策につきましては、平成27年度に各地区から三陸
	鉄道の陸中宇部駅をつなぐデマンドタクシーの実証運行を行いました
	が、本格運行を実施するまでの利用者がなかったことから、本格運行
	には至っていないところです。
	また現在まで、地域の方からの宇部地域内のバスの運行に関するご
	意見も捉えきれていないところであり、地域の方々から利用のニーズ
	に対するご意見などありましたら、お寄せいただきますようお願いい
	たします。
	現在久慈市では「久慈市地域公共交通計画」の更新に向け、市の公
	共交通の見直しを行っているところであり、各地域で生活を続けるう
	えで、誰もが簡単に利用できる移動手段の確保は重要な課題であると
	考えております。
	しかしながら、限られた財源のなかで様々なニーズに応えていかな
	ければなりません。幹線である宇部、侍浜、山根など、各地域から市街
	地までの交通は市民バスや鉄道などの公共交通でカバーしております
	が、各地域内をカバーする公共交通については、地域または交通事業
	者等が実施する自家用有償運送やデマンドタクシーなどの、地域に合
	った移動手段の導入が有効であると考えております。各地域内の交通
	については、地域の皆さまと連携し、一緒に検討をしていきたいと考
	えております。
担当課	地域づくり振興課 電話:0194-52-2116